



PROYECTO DE DECLARACIÓN

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE
RÍOS:**

DECLARA

De interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos la **“Fiesta Nacional de la Apicultura”**, a realizarse en la Ciudad de Maciá, Departamento Rosario del Tala, Provincia de Entre Ríos; los días 22°, 23° y 24° del mes de marzo del corriente año.

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Motiva este proyecto de declaración, la conmemoración de los 13 años de la edición de la de la “Fiesta Nacional de la Apicultura” a realizarse en la ciudad de Maciá. Esta ciudad, del distrito Raíces, Departamento Rosario del Tala, está ubicada en el centro de nuestra provincia, y es quien realiza esta propuesta cada año, buscando promover y revalorizar uno de los pilares fundamentales de nuestra biodiversidad y de la economía regional: la apicultura.

La actividad apícola es una de las principales fuentes de ingreso y desarrollo económico, es una actividad tradicional que se desarrolla en la región entrerriana desde antaño, gracias a la riqueza de sus tierras y su clima favorable.

La fiesta en cuestión es la manera de reconocer y celebrar la labor de los apicultores, quienes desempeñan un papel vital en el mantenimiento de esta biodiversidad y la polinización de los cultivos en la región. Cabe resaltar que la apicultura desempeña un papel determinante en la seguridad alimentaria y en la sostenibilidad de nuestra provincia. Además, durante este evento, el municipio se convierte en el epicentro de intercambio de conocimientos, experiencias y tecnologías relacionadas con la apicultura, así como en un espacio donde se promueve el aprecio y respeto hacia el ambiente y la sustentabilidad.

Al mismo tiempo, esta celebración también cumple un rol importante en promover el turismo en la región; puesto que, durante estos días de festividad, esta localidad se convierte en la capital de la apicultura, celebrando y promoviendo la importancia de este noble oficio. Los visitantes provienen no solo de distintas partes de nuestra provincia, sino también de otras partes del país y del extranjero. Miles de visitantes llegan a la ciudad de Maciá, atraídos por la posibilidad de conocer de cerca la actividad apícola, disfrutar de los paisajes rurales y probar los productos de la colmena.

La Fiesta de la Apicultura de Maciá se ha convertido en un referente no solo a nivel local, sino también a nivel nacional e incluso internacional. Ya que, en 2011, en el marco de la Expo desarrollada en dicha localidad se celebró conjuntamente la Expo Apícola del MERCOSUR, reuniendo a más de 230 expositores, productores y expertos en la agroindustria de distintas provincias, como así también de países vecinos como Brasil y Uruguay.

A través del tiempo, esta fiesta se ha ido transformando y creciendo a la par de la comunidad. Se han sumado actividades no solo de exposición, sino que también se constituyó como un espacio de intercambio y capacitación para los apicultores, en los que -a través de conferencias, charlas técnicas e intercambio de productos- contribuyen a un mejoramiento de la actividad y a una producción más eficiente y sustentable.

En conclusión, señor Presidente, la “Fiesta Nacional de la Apicultura” de la ciudad de Maciá es un evento emblemático que permite resaltar la importancia de la actividad apícola en la región y promover su desarrollo, siendo -en efecto- una festividad fundamental para la economía y la cultura de la ciudad y para el reconocimiento de la apicultura en todo el país.

Por los motivos expuestos, es que solicito la aprobación del presente proyecto.

Autora: Mariana Gisela Bentos
Diputada Provincial
Bloque Juntos por Entre Ríos

Coautores: Lénico Aranda; Silvio Gallay; Mauro Godein; Carola Laner;
Gabriela Lena; Marcelo Lopez; Jorge Maier; Rubén Rastelli; María Elena
Romero; Juan Manuel Rossi; Bruno Sarubi; Carolina Streitenberger; Noelia
Taborda; Vilma Vázquez